7



INDEPENDIENTE

28/11/2024

LEGISLATIVO

SHEINBAUM DICE QUE "SE TIENE UNA ESTRATEGIA" Y QUE HABRÁ CRECIMIENTO, PERO "HAY QUE IR PASO A PASO"

Por Redacción / El Independiente

urante su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que en caso de que no se cumplan con la estimación de crecimiento establecido con Moody's, México no está atenido a ello, no estamos cruzados de brazos, "se tiene una estrategia", el presupuesto de Egresos de la Federación cumple con cuatro puntos: Cumplir con los compromisos de deuda; los programas de Bienestar están garantizados; está garantizada la inversión pública.

"Los modelos de estimación no funcionan porque tenemos un modelo distinto a lo establecido, nosotros somos proactivos y cuando haya resultados se verá", enfatizó.

Asimismo, la presidenta Claudia Sheinbaum evitó decir qué tipo de medidas implementaría su gobierno en caso de la negativa de quitar aranceles, dijo que "hay que ir paso a paso".

"Se tienen buenas relaciones con China, tenemos muy buenas relaciones con todo el mundo.

El CADERR participará en la renegociación del TMEC, estarán en el cuarto de al lado", adelantó la mandataria.

Finalmente, externó que una publicación como la que hizo el presidente Trump genera reacciones en los mercados, genera reacciones en las calificadores, "pero justamente lo que estamos presentando hoy es que nosotros no estamos de brazos cruzados, nosotros estamos trabajando de la mano con empresarios, empresarias y con otros sectores del país, organizados y no organizados para impulsar a México y eso también lo deben conocer las calificadoras y otros sectores del país, de Estados Unidos y del mundo", dijo.

Agregó que aún no hay respuesta a la carta que envió a Trump, pero el gobierno está pendiente a través del canciller.

RESTRICCIÓN DE IMPORTACIONES DE GANADO MEXICANO A EU

Respecto al cierre, cerco sanitario, por la importación de ganado por una plaga de gusano barrenador impuesto por México permitió que se localicen ejemplares infectados, es parte de un protocolo existente entre ambos países, la SAGARPA, indicó la presidenta.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que estas restricciones responden al caso positivo de gusano barrenador que se detectó

al sur del país y fue notificado al Departamento de Agricultura de Estados Unidos.

"Hubo un caso, no sé si es plaga, que se llama gusano barrenador, que afecta al ganando.

Entonces se ponen cinturones de sanidad para evitar que haya contaminación de ganado que viene principalmente por la frontera sur", explicó.

De acuerdo con Claudia Sheinbaum, el Departamento de Agricultura determinó restringir las importaciones de ganado mexicano como "medida cautelar".

Aseguró que el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural del Gobierno de México, Julio Berdegué, ha estado en contacto con las autoridades estadounidenses para resolver el asunto.

¿"Están en comunicación permanente con el secretario Julio Berdegué.

Esperemos que se resuelva esta semana, pero es parte de este protocolo que se tiene"

Por su parte, el secretario Berdegué aseguró a través de sus redes sociales que ha trabajado con organizaciones ganaderas de México para enfrentar el desafío que presenta el gusano barrenador.

Aunque mencionó que se han implementado medidas de corto y mediano plazo, no indicó en qué consisten.

GUATEMALA GARANTIZA CALIDAD DE EXPORTACIONES A MÉXICO

En la mañana de este miércoles y a la par de las declaraciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) del Gobierno de Guatemala se comprometió a mantener estándares de calidad en las exportaciones de ganado a México.

"Garantizamos la sanidad y calidad de las exportaciones de ganado en pie que se realizan hacia México, a través de protocolos sanitarios que hemos implementado para prevenir la propagación del Gusano Barrenador del Ganado", informó MAGA en sus redes sociales.

Señaló que como parte de los protocolos implementados se han aplicado tratamientos externos a los animales con producto insecticida y larvicida, además de que se ha administrado ivermectina.

Asimismo, personal mexicano del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) ha realizado verificaciones en los corrales de exportación para evitar la infestación del gusano.